



Herausragendes Ereignis für Feldner und Sturm: das gemeinsame Opfergedenken mit Rudi Pfafar (Mitte) FRITZ

Versöhnung mit Erfolg

VÖLKERMARKT. Ein grenzüberschreitendes gemeinsames Opfergedenken fand gestern zum vierten Mal auf dem Stadtfriedhof in Völkermarkt statt. Erstmals war mit Rudi Pfafar ein Repräsentant der Kämpfer der Nordgrenze dabei, die militärische Gegner der Kärntner Abwehrkämpfer waren. Für die österreichisch-slowenischen Koordinatoren für einen grenzüberschreitenden Dialog mit Josef Feldner und Marjan Sturm auf Kärntner Seite sowie Daniel Grafenauer und Janez Stergar aus Slowenien war Pfafars Teilnahme ein herausragendes Ereignis. Feldner sprach vom „größten Erfolg der Konsensgruppe seit Beginn der Verständigungs- und Versöhnungsarbeit“ und von großem Erfolg für die grenzüberschreitende Dialoggruppe.

KLEINE ZEITUNG
SAMSTAG, 8. OKTOBER 2016